

conquérant Iskander, peut-être pourra-t-elle conduire à la Fontaine immortelle plus d'un de ces hommes eux-mêmes qui croient pouvoir briller sans le secours de la poésie et de l'histoire.

A tous les amis qui nous ont aidé dans notre tâche, une reconnaissance profonde et des remerciements sincères; à tous ceux qui nous suivront à travers les fastes du passé, à tous ceux qui ne dédaigneront pas nos travaux modestes, le dévouement qu'offrit au conquérant le pauvre Arabe du désert.

Aimé VINGTRINIER.